



Le 27 octobre 2015

Communiqué de presse

DIFFUSABLE dès réception

Île-de-France : l'ESS et le territoire

Les champs d'action et les territoires de l'Économie sociale et solidaire (ESS) en Île-de-France font l'objet d'une étude conjointe Insee / Observatoire de l'ESS qui paraît le 27 octobre. Leurs auteurs ont croisé les données démographiques et les données entrepreneuriales sur la région.

En 2013, l'ESS comptait 393 000 salariés en Île-de-France, soit 7 % des salariés de la région.

Cette économie tient une place plus importante à Paris, du fait d'une grande pluralité des activités et des métiers proposés en la matière.

La présence de l'ESS est moindre dans les communes franciliennes peu denses. Dans ces territoires, elle propose des services pour les plus fragiles en investissant surtout l'action sociale (six emplois ESS sur dix).

Le vieillissement des salariés est plus prononcé dans l'économie sociale que dans le reste de l'économie : le renouvellement des générations constitue donc un enjeu important pour les prochaines années.

Retrouvez l'étude sur :

www.insee.fr/fr/regions/idf/

Contacts presse :

Insee Ile-de-France :

Éric BONNEFOI
01 30 96 90 51
eric.bonnefoi@insee.fr